

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis tentang struktur mantra upacara mengganti nama masyarakat Dayak Ribun Dusun Melobo Desa Rahayu Kecamatan Parindu kabupaten Sanggau dari 8 jenis mantra yakni mantra menyantok/menarik rambut, pembukaan, kibas ayam, cabut 1 bulu ayam lalu ayam di potong, ayam dipotong lalu direbus untuk mencari semangat/mindu seseorang, bahaya, ketika mimpi dan masuk hutan. Secara umum dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Rima Mantra Upacara Mengganti Nama Masyarakat Dayak Ribun Dusun Melobo Desa Rahayu Kecamatan Parindu Kabupaten Sanggau terdapat jenis-jenis rima yang dibagai dalam tiga jenis yang pertama rima berdasarkan bunyi, yang kedua rima berdasarkan letak kata dalam baris dan yang terakhir rima berdasarkan letak kata dalam baris lainnya. Rima berdasarkan bunyi didalamnya terdapat beberapa jenis rima yaitu rima terbuka, rima tertutup, rima aliterasi, rima asonasi, dan rima disonansi, sedangkan rima berdasarkan letak kata dalam baris didalamnya terdapat beberapa jenis rima yaitu rima awal, rima tengah dan rima akhir. dan rima berdasarkan letak kata dalam baris lainnya didalamnya terdapat beberapa jenis rima yaitu rima berangkai, rima berselang, rima berpelukan, rima terus, rima patah dan rima bebas.
2. Diksi Mantra Upacara Mengganti Nama Masyarakat Dayak Ribun Dusun Melobo Desa Rahayu Kecamatan Parindu Kabupaten Sanggau terdapat dua jenis yakni diksi berdasarkan maknanya dan diksi berdasarkan leksikal. Diksi berdasarkan maknanya terdapat dua jenis iya itu diksi makna denotasi dan diksi konotatif sedangkan diksi berdasarkan leksikal terdapat diksi sinonim, diksi antonim, diksi homonim dan diksi homograf.
3. Fungsi Mantra Upacara Mengganti Nama Masyarakat Dayak Ribun Dusun Melobo Desa Rahayu Kecamatan Parindu Kabupaten Sanggau,

memiliki 5 fungsi iya itu, fungsi rekreatif, fungsi didaktif, fungsi estetis, fungsi religius dan fungsi moralitas, fungsi mantra mempengaruhi kehidupan dalam masyarakat dari segi sosial dan kebudayaan, dalam pelestariannya.

B. Saran

Penelitian analisis tentang Rima mantra upacara mengganti nama masyarakat Dayak Ribun Dusun Melobo Desa Rahayu Kecamatan Parindu Kabupaten Sanggau diharapkan dapat dijadikan acuan bagi banyak pihak.

1. Bagi Masyarakat

Mantra Upacara Mengganti Nama termasuk sastra lisan masyarakat Dayak Ribun Dusun Melobo Desa Rahayu Kecamatan Parindu Kabupaten Sanggau merupakan suatu unsur sastra lisan untuk memeperkaya kebudayaan nasional selain itu jika menekuni atau mau menggunakan kebudayaan nasional selain itu jika menekuni atau mau menggunakan mantra tersebut dengan sungguh-sungguh maka dapat menyembuhkan, untuk itu perlu di lesterikan dan di dokumentasi oleh masyarakat Dayak Ribun Dusun Melobo Desa Rahayu Kecamatan Parindu Kabupaten Sanggau agar tidak hilang karena perkembangan jaman.

2. Bagi Para Guru

Hasil penelitian dapat di manfaatkan sebagai bahan ajar Bahasa Indonesia di SMA. Namun, sebelum guru menjadikan bahan ajar, hendaknya sesuai dengan perkembangan psikologis, jenjang Pendidikan, dan lingkungan belajar siswa, bahasa mantra sesuai apabila diajarkan di SMA sesuai dengan materi-materi pelajaran.

3. Bagi Peneliti

Semoga penelitian ini dapat memeberikan masukan atau saran kepada peneliti selanjutnya dan memberikan referensi, khususnya bagi mahasiswa dibidang bahasa dan sastra Indonesia.